

Mégatendances canadiennes, décembre 2014

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le mardi 23 décembre 2014

Ressources : les changements à long terme dans les produits de base

L'histoire économique du Canada doit beaucoup à sa richesse en ressources naturelles. L'édition de décembre des *Mégatendances canadiennes* examine le rôle que ces atouts ont joué dans la croissance et le développement du pays.

Le début du parcours canadien a commencé à l'Est, dans les mers qui baignent les provinces de l'Atlantique, pour se poursuivre dans les forêts boréales du Québec et de l'Ontario, et ensuite dans les sols riches des Prairies, qui ont aidé à nourrir un monde. En même temps, en Colombie-Britannique, la pêche, la foresterie et les ressources minérales prenaient leur essor.

L'accent s'est ensuite déplacé vers les richesses qui se trouvent sous le sol, dans les entrailles de la terre canadienne. Le charbon et l'or, l'uranium et la potasse ont ainsi généré une richesse abondante. Plus récemment, le pétrole et le gaz naturel extraits de la terre et de la mer ont influé sur l'économie de la nation.

Somme toute, l'élément constant demeure le rôle important que l'ensemble des ressources naturelles du Canada a joué au fil du temps.

L'article « Ressources : les changements à long terme dans les produits de base », qui fait partie de *Mégatendances canadiennes* (**11-630-X**), est maintenant accessible à partir du module *Le Quotidien* de notre site Web.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (infostats@statcan.gc.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (ligneinfomedias@statcan.gc.ca).

